Gobernador de Nariño presidió actos conmemorativos de los 250 años de fundación de San Pablo

San Juan de Pasto, 27 de diciembre de 2013 (PRENSA) El Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, presidió ayer los actos conmemorativos de los 250 años de fundación de San Pablo, acompañado por las autoridades y habitantes de este municipio de la subregión del Mayo.

En un emotivo acto, Delgado Guerrero destacó el aporte de los oriundos de esta localidad, al progreso del departamento y entregó la Condecoración Orden Gobernación de Nariño Grado de Gran Cruz, al alcalde Ricardo Gómez, como representante de todos los sanpableños.

El mandatario de los nariñenses aseguró en la Plaza principal de San Pablo, ante una multitud de asistentes, que los recursos por \$120 mil millones para la pavimentación de la vía El Empate, La Cruz, San Pablo, Higuerones, se encuentran asegurados, dentro del Contrato Plan Nariño y que la ejecución de obras iniciará a principios del 2014, en al menos tres frentes de trabajo, para posibilitar la agilidad en el desarrollo del anhelado proyecto para toda la región norte del departamento.

Por su parte, el Alcalde de San Pablo, Ricardo Gómez, aseguró que además de la vía El Empate, La Cruz, San Pablo, Higuerones, nunca antes una Gobernación había invertido tanto en esta localidad, pues los aportes de la Gobernación de Nariño, en estos dos años de gobierno, alcanzan los \$20 mil millones, en proyectos viales, productivos, vivienda y de educación, entre otros.

El viceministro de agricultura Hernán Román Calderón, reafirmó su compromiso con los distintos sectores del agro nariñense.

Luego de un encuentro entre el viceministro de agricultura Hernán Román Calderón y el gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, se conocieron importantes acuerdos a favor de la agricultura del departamento.



OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Durante el encuentro que se desarrolló ayer en el Hotel Agualongo, se anunció que se está construyendo una agenda conjunta entre el viceministerio y la gobernación de Nariño, para definir nuevas inversiones que deberán estar contempladas en el Pacto Nacional Agrario.

Entre los compromisos inmediatos anunciados por el viceministro de origen nariñense, está por ejemplo la visita mañana 28 de diciembre al municipio de Tumaco, donde se adelantará un diálogo con los representantes de los diferentes sectores agrícolas del puerto nariñense (cultivadores de cacao, coco, palma y pescadores). Se espera que del encuentro se definan nuevas posibilidades de inversión del gobierno nacional en la zona costera de Nariño.

Durante su encuentro con los medios locales, el viceministro Hernán Román Calderón destacó el papel jugado por el gobernador de Nariño, en la gestión de recursos para el agro nariñense, como el Conpes agrario, logrado luego de la mesa con los Pastos y Quillasingas tras el paro agrario. Destacó también la importancia para la región del Contrato Plan, otra de las importantes gestiones del mandatario regional.

De igual manera el viceministro aseguró que ha habido un alto cumplimiento por parte del gobierno nacional en los compromisos adquiridos con las organizaciones campesinas que participaron en el paro agrario. Explicó que en otros casos los procesos a pesar de ser lentos ya están en marcha. Dijo que algunos de esos compromisos, incluso requieren de modificaciones que tienen que ser tramitadas en el Congreso de la República, pero que ya se las está trabajando.



OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Por su parte el gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, destacó el hecho de que el viceministro haya comenzado a consolidar la agenda de trabajo conjunta, para que a Nariño también le correspondan importantes recursos de los más de 5 billones de pesos con que contará el ministerio de agricultura en el año 2014.

Delgado Guerrero también destacó como primer acuerdo, que hasta el 20 de enero de 2014 el departamento ya debe haber radicado ante el ministerio de agricultura, los proyectos y perfiles de proyectos que serán presentados al gobierno nacional en la próxima vigencia.

El gobernador de Nariño, se declaró también confiado de que ojalá con la firma de la paz con la guerrilla de las Farc, y con una nueva etapa de postconflicto la inversión que hoy se hace en la guerra se haga en sectores sociales y en proyectos de desarrollo rural.

